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considerazioni su questo nuovo sito - 2 

- ricevuto -  

Ma ti sei mai posto la domanda: dopo di me chi continuerà quello che io ho cominciato? Io ho paura 

che tutto ciò finirà, quando tutti i sostenitori a distanza non ci saranno più, chi aiuterà il popolo di 

Sololo? Io che sono un'ottimista nata faccio fatica a guardare oltre il mio naso, tanto l'egoismo che 

regna nella maggior parte dei giovani di oggi e cui lasciare il testimone....Mi dispiace che la politica 

non VOGLIA fare nulla per cambiare il destino di queste popolazioni ma il singolo cittadino, per 

quanto sia animato da buonissimi propositi non ce la farà mai da solo. 

Fai bene a non incazzarti  ma continuo ad augurarti che il tuo sogno continui a camminare con le 

proprie gambe anche se tu dovessi non crederci più. 

 
- risposta - 

se ci sarà qualcuno a continuare tanto meglio; ma se non sapranno farlo da soli, come già stanno 

facendo ora, sarà solo perchè il posto non concede ancora possibilità economiche alternative alla 

pastorizia che di per sè è troppo precaria per via delle siccità. Questo non vuol dire che 

sicuramente non ci saranno le opportunità per nuove economie. Anzi la speranza è alta visto il 

cambio di rotta che il Governo sta attuando da 2 o 3 anni a questa parte. Pista asfaltata, 

comunicazioni telefoni satellitari, prossimo acquisto corrente elettrica da Etiopia, canale 

mombasa-paesi subsaariani in realizzazione con porto, ferrovia, aereoporto internazionale ad 

isiolo ... il Kenya sta crescendo con un pil del 5% anno. Sololo casualmente è su questa direttrice e 

ne verra stravolto ottenendone anche benefici. Si vedono già i primi segni nella popolazione 

residente raddoppiata con tutta gente dal sud. Sono i nuovi avventurieri che fiutano il busnes della 

futura città di frontiera e che hanno il sapere per portare il nuovo. Le iniziali infiltrazioni 

terroristiche lo confermano ... I locali verranno sempre più emarginati mancando di preparazione 

a ricoprire ruoli diversi dal pastore. Bene, è in questo il vero senso del Progetto-Sololo ... dare una 

possibilità anche a loro. E qui il discorso diventerebbe troppo lungo; lo rimandiamo ad altro 

momento. Dunque alla tua domanda chi continuerà ? Non lo so e non ha importanza. Ciò che conta 

è aver dato e continuare a dare, finchè sarà possibile, le opportunità al più alto numero di persone 

... cambieranno e penseranno loro alla loro gente. Per es. uno dei primi sostenuti ora lavora come 

amministrativo diplomatico all'ambasciata del Kenya a Vienna; un'altro è medico; un altro lavora 

come laureato esperto nelle acque per una grossa ong internazionale ... i 400 minori ed i 23 del 

villaggio obbitu del Progetto Sololo sono tutti sopravvissuti a tre siccità e a 2 alluvioni ... Questo 

potrebbe già bastarmi se puntassi ai risultati. Ma il mio metro di misura non sono i risultati bensì il 

tentativo di coerenza alle scelte ritenute giuste nel costante confronto con tutto e tutti ... Ne 

parlammo in passato. La politica siamo noi ... con le nostre proposte alternative per fare una 

contestazione costruttiva e non solo di bla bla che scarica la coscienza e ci alleggerisce il peso 

dell'impotenza. Io continuerò a credere nei miei sogni. Li ho visti tutti realizzarsi ... perchè non 

sono sogni fatti su traguardi materiali da raggiungere. Tra l'ipoesi che sia il corpo a produrre lo 

spirito o lo spirio ad usare il corpo in questo universo per poi proseguire il cammino nei multi-

universi paralleli della teoria M, secondo gli ultimi risultati della fisica nucleare, io scelgo la 

seconda ipotesi e mi chiedo come abbia fatto quel Cristo a tradurre in volgari parole quello che a 



fatica la scienza sta scoprendo ora. Si, sono folle. Folle nelle motivazioni ma questo non mi vieta di 

essere concreto nei fatti. Bhè ci spiegheremo meglio a voce se mai ti venisse voglia di farti venire 

un bel mal di testa.  

Conclusione, non ha senso pensare al futuro se non si vive il presente alla luce del passato. Mi 

lascerò vivere dal futuro ma gestisco ora, nei miei limiti, il presente. Fatto il possibile non mi 

interessa ciò che ne consegue sia di bello che di brutto. Nel fare il possibile oggi c'è anche un 

nuovo sito, una ricerca di sostegno da parte di altri che avvenga per condivisione e non per sola 

formalità o moda ... ecc, ecc. In questa visione la domanda: chi continuerà ? perde di ogni senso. 

Abbraccio e stai serena, mi farò curare. 

 
-controrisposta - 

Io sto serena, tanto sei incurabile! A parte gli scherzi mi farà piacere, qualora se ne presentasse 

l'occasione, approfondire l'argomento....mi porterò il Moment. 

 
 


